



PENJURIAN MASUK TAHAP AKHIR

Dispora Optimis Pemuda Pelopor Tembus Nasional

YOGYA (KR) - Penjurian untuk menjangking pemuda pelopor tingkat Kota Yogya kini memasuki tahap akhir. Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Yogya pun optimis ada wakil dari Yogya yang mampu tembus hingga tingkat nasional.

Kepala Dispora Kota Yogya Edy Heri Suasana, menjelaskan penjangkingan pemuda pelopor dilakukan secara berjenjang. "Ada lima bidang yang dijaring. Terbaik pertama di masing-masing bidang akan kami ajukan ke DIY. Selanjutnya DIY akan menyaring lagi dari kabupaten dan kota untuk diajukan ke nasional," jelasnya, Rabu (17/7).

Lima bidang tersebut ialah kepeloporan di bidang pangan, pendidikan, agama sosial dan budaya, inovasi teknologi, dan pengelolaan sumber daya alam lingkungan dan pariwisata. Total ada 23 peserta yang mendaftar kemudian dilakukan seleksi



KR-Islimewa

Tim dewan juri pemuda pelopor bersama peserta usai proses seleksi.

sejak Selasa (16/7) hingga Kamis (18/7). Ada lima dewan juri yang dilibatkan yakni Sihono HT, Indra Haryanto, Ahmad Charis Zubair, Sutikno, dan Panky Febriantanto.

Edy menyebut, dewan juri akan segera mengumpulkan hasil penilaian untuk menentukan juara pertama hingga ketiga di tiap bidang. Dirinya pun mengapresiasi kiprah peserta pemuda pelopor lantaran mampu memiliki karya orisinal meski masih usia muda. "Karya dari para pemuda Kota Yogya ini jika terus dikembangkan akan memberikan kemanfaatan yang luar biasa," tandasnya.

Kepala Seksi Pembinaan Pemuda Husni Eko Prabowo, menyebut pemuda pelopor selalu dijaring setiap tahun. Pihaknya sudah menyiapkan forum sebagai wadah komunikasi bagi para peserta pemuda pelopor. Harapannya, forum tersebut dapat menjadi media untuk saling bertukar pengalaman dalam mengembangkan karya kepeloporan masing-masing.

Sementara salah satu dewan juri, Indra Haryanto, menyebut ada dua bidang yang cukup menonjol dan berpotensi masuk ke level nasional. Yakni bidang sumber daya alam lingkungan dan pariwisata serta bidang agama sosial dan budaya. "Seluruh peserta mampu memaparkan dengan terkonsep dan matang. Ini menunjukkan kemampuan anak-anak muda di Kota Yogya cukup teruji. Hasil akhirnya nanti perlu kami sinkronkan dengan tim dewan juri," jelasnya. (Dhi-g)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005